
L’obiettivo di questa ricerca è quello di osservare e pubblicizzare la spesa pubblica nel settore 

dell`istruzione. Alla fine di questa avventura si inviterà la cittadinanza di Civitavecchia presso la nostra 

scuola per comunicare come i soldi finanziati sono stati investiti nelle scuole con il fine di ristrutturarle. 

La motivazione è vedere come vengono spesi i soldi pubblici nelle scuole. 

•I dati che abbiamo trovato sul portale opencoesione riguardano anche i ruoli che diverse persone hanno 

ricoperto, come: Programmatore, attuatore, beneficiario e realizzatore.  

Gli altri dati che dobbiamo raccogliere saranno tratti dalle interviste agli enti e alle persone coinvolte, da 

ispezioni sul luogo,  contatteremo i responsabili e dirigenti di queste scuole che ci permetteranno di vedere 

questi impianti ad energia solare che sono stati realizzati come descritto nel progetto scelto 

Il nostro intento è quello di capire se le scuole stanno rinnovando aprendosi alle nuove fonti di energia e 

vogliamo capire se questi soldi come viene detto vengono effettivamente spesi per fare queste cose quindi 

abbiamo due obiettivi, il primo è quello di capire se la scuola sta abbracciando il nuovo settore  dell’energia 

rinnovabile modificando al proprio interno, il secondo obiettivo invece è capire se i soldi pubblici vengono 

spesi come è stato detto. 


